

Delegado Presidencial Regional destaca descenso en la victimización en Tarapacá y critica fallos en política migratoria heredada

En una reciente entrevista en Longino TV, el Delegado Presidencial Regional, Daniel Quinteros Rojas, anunció una reducción significativa en la victimización de hogares en Tarapacá según la última encuesta ENUSC.

Además, criticó la falta de coordinación bilateral con Bolivia que impidió la efectiva reconducción de migrantes, destacando los esfuerzos del actual gobierno para mejorar la seguridad en la región.

Durante una entrevista concedida a Longino TV, el Delegado Presidencial Regional de Tarapacá, Daniel Quinteros Rojas, presentó los resultados de la última Encuesta Nacional Urbana de Seguridad Ciudadana (ENUSC), subrayando una tendencia positiva en la reducción de la victimización en la región, en línea con el mandato del Presidente Gabriel Boric de mantener una relación cercana con los territorios y mejorar la seguridad.



Según Quinteros, los datos revelan que el porcentaje de hogares que reportaron ser víctimas de algún delito en Tarapacá fue del 33,9% en 2022 al 28,8% en 2023, lo que representa una baja de 5 puntos porcentuales. Este descenso, explicó, refleja que las estrategias implementadas están dando resultados, aunque reconoció la necesidad de seguir profundizando en estas políticas para continuar mejorando la seguridad.

Además, el Delegado destacó una reducción del

50% en el robo violento de vehículos en la región de un año a otro, así como una disminución significativa en los delitos como los portonazos. En cuanto a la percepción de la delincuencia, mencionó que mientras en 2022 el 68% de las personas en Tarapacá consideraban que la delincuencia en su barrio había aumentado, en 2023 esa cifra cayó significativamente al 50,2%, lo que se traduce en una reducción de 18 puntos porcentuales. Este cambio, aseguró, es resultado de los patrullajes focalizados, los controles en ruta, el

reforzamiento en las fronteras y el mejoramiento tecnológico impulsado por el gobierno.

En este contexto, Quinteros recalcó que la ciudadanía está empezando a valorar los resultados de estas medidas en su experiencia cotidiana, más allá de las preferencias

políticas. "No es tiempo de improvisar, y la seguridad en la región tiene una línea clara", enfatizó.

En cuanto a la migración, el Delegado fue enfático en criticar las políticas migratorias heredadas del gobierno anterior, particularmente en lo que respecta a la reconducción

de migrantes irregulares. Quinteros explicó que, a pesar de las promesas realizadas durante los años 2020 y 2021, nunca se lograron realizar reconducciones a Bolivia debido a la falta de coordinación internacional bilateral, calificando las promesas de esa época como engañosas.

El Delegado afirmó que el gobierno actual ha tomado medidas concretas para corregir esta situación, incluyendo el despliegue de militares y medios logísticos en la frontera, lo que ha resultado en una

reducción del 39,33% en los ingresos clandestinos por la frontera. Asimismo, destacó el trabajo coordinado con Carabineros, Ejército, PDI y el Ministerio Público, que próximamente inaugurará una oficina de la Fiscalía en la comuna de Colchane.

Finalmente, Quinteros subrayó que el gobierno está abordando de manera responsable los problemas heredados, con resultados visibles que demuestran un enfoque serio y coordinado para mejorar la seguridad en la región de Tarapacá.

